

## A Tomblaine

Tomblaine  
jeudi 15 février 2024 08:59

---

En décembre dernier, le Taekwondo club Tomblaine a participé au championnat de la région.

Et les résultats de nos petits champions n'ont pas été mis en valeur comme il se doit. Mieux vaut tard que jamais, Sachez qu'ils ont très bien combattu, pour une première compétition de la région Est.

On peut dire qu'ils ont même fièrement fait connaître le Taekwondo club Tomblaine en étant sur le podium à chaque fois !

Erwan Belloche, Matteo Leroy Lopez et Eden Pezet ont obtenu une très belle médaille d'argent.

Raphaël Belloche a obtenu une médaille de bronze.

Et Léo Leroy Lopez a fait 4eme.

La ville de Tomblaine est fière de ces jeunes et de leur comportement, bravo aussi à leur entraîneur Martial !

## A Tomblaine

Tomblaine  
jeudi 15 février 2024 08:59

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
jeudi 15 février 2024 08:59

---